

## UN AVEU

Ils étaient seize, pour constater les fruits de la campagne entreprise par les sociétés bibliques pour l'évangélisation des canadiens-français. Ils ont établi que 20 élèves catholiques fréquentent leur institut ; qu'il y a eu treize conversions durant l'année ; que tout cela coûte \$17.772 : dont \$8.610.00 appliquées exclusivement à l'entretien des colporteurs de *tracts*. On peut se glorifier du résultat.

## L'ÊME PREFET DE LA PROPAGANDE

*Dans une lettre adressée aux Evêques,  
le nouveau Préfet de la Propagande S. E. le cardinal Ledochowski  
annonce en ces termes sa nomination :*

Je m'empresse d'informer Votre Grandeur que, après la mort de son Éminence le cardinal Jean Saméoni, qui s'était dévoué avec tant de zèle et de succès à la diffusion du christianisme dans l'univers, N. T. S. P. le Pape Léon XIII a daigné me nommer préfet de la Sacrée Congrégation établie pour la Propagation du Nom chrétien. Cette charge qui m'est échue inopinément, je veux déployer pour la remplir d'autant plus de soin que j'ai toujours entouré d'une singulière et souveraine vénération l'œuvre de ceux qui font pénétrer le nom du Christ chez les nations infidèles ou hérétiques et y agrandissent le royaume de l'Église catholique. Je prie donc ardemment Votre Grandeur d'offrir ses instantes prières à Jésus Sauveur du genre humain, afin que pour m'acquitter fidèlement et saintement d'une fonction si importante ma faiblesse trouve un appui dans le secours divin de Celui en qui reposent toutes nos espérances. En attendant je demande à Dieu de vous conserver bien longtemps.

Donné à Rome au Palais de la S. Congrégation de la Propagande le 1er février 1892.

De Votre Grandeur

Le serviteur très dévoué,

MIECISLAS, CARD. LEDOCHOWSKI.

† IGNACE PERSICO, Arch. de Damiette, Secrétaire.